



Toulouse, 17 avril 2010

**GTX**

40 avenue de Flourens  
31130 BALMA

Tél 05 61 27 88 73 E. Ajdari, président  
05 61 24 05 32 M. Dorrer, secrétaire  
06 75 58 12 24 L. Berdoulat, trésorier  
05 61 25 13 46 Ph. Chenevier  
05 61 80 83 21 P. Gendre

[contact@gtx.polytechnique.org](mailto:contact@gtx.polytechnique.org)  
<http://gtx.polytechnique.org>

## Le Diable

Chère Camarade, cher Camarade,

Il y a eu de très petits scores pour les deux premières activités proposées en avril : 5 participants à la soirée de l'espoir – mucoviscidose, uniquement des membres des bureaux actuel ou précédent, deux volontaires pour le « jeu d'entreprise » prévu ce jour et qui a été annulé car lorsque les organisateurs sont plus nombreux que les organisés, il faut se remettre en question.

Pour la troisième et dernière activité d'avril, nous mettons toutes les chances de notre côté en pactisant avec le Diable. Le Docteur Faust l'avait fait, et bien d'autres avant lui. Votre Bureau est prêt à tout.

Le dîner-conférence du **vendredi 30 avril** sera donc consacré au Diable. Plus précisément, le sujet qui sera traité par le Père Maldamé sera

### "Entre terreur et fascination : le Diable"

Le rendez-vous est à **20 heures** au Comfort-Inn de Ramonville, boulevard des Crêtes, l'un de nos repaires habituels,

Inscrivez-vous dès maintenant (il n'y aura que 49 places), et payez sur place, très probablement au tarif syndical de 25€.

*Jean-Michel Maldamé est dominicain à Toulouse. Théologien, il a été professeur à la Faculté de théologie de l'Institut catholique, où il a aussi été doyen de la faculté de philosophie. Sa spécialité est dans le dialogue entre science et foi - il est membre de l'Académie Pontificale des Sciences.*

*Il a fait des études en matière d'art et fait des conférences dans la perspective d'une rencontre entre expression de la foi et esthétique.*

*Parler du Diable ? Pour faire peur ! Certes ! Mais aussi comment ignorer qu'il y a aussi la beauté du Diable et sa séduction ? Donc évoquer du diable par plaisir. C'est sur cette ambiguïté que l'art occidental nous invite à vivre des émotions contraires et contrastées.*

*La conférence se propose de montrer à partir des images quels visages prend cet être mystérieux : Satan, Antéchrist, Lucifer, Démon, Malin...*

*Nous visiterons donc ce réseau contrasté de figures omniprésentes dans la culture universelle pour affronter l'insondable question du mal.*

\* \* \* \* \*

La prochaine activité devrait être la sortie du **samedi 29 mai** dans la région de Cahors, organisée par Pascal Gendre, et à laquelle nous convions nos cousins bordelais.

A bientôt.

Le Bureau.

Les infos sont régulièrement mises à jour sur le site du GTX : <http://gtx.polytechnique.org>